

Comunicado del Consejo de la Facultad de Ciencias Económicas sobre los hechos ocurridos el 15 de marzo de 2024 en Ciudad Universitaria

El Consejo de la Facultad de Ciencias Económicas expresa su rotundo rechazo a los actos de violencia acontecidos el pasado 15 de marzo de 2024 en Ciudad Universitaria, incluyendo nuestra propia Facultad.

En medio de la protesta, un grupo de personas con el rostro cubierto irrumpió violentamente en el segundo piso del bloque 13, violentó varios de los casilleros para retirar y guardar sus propios elementos e impidió la circulación por el corredor principal y, en consecuencia, obstaculizó la salida y el acceso a las aulas y oficinas.

Este Consejo ve con honda preocupación que se intimide a nuestra comunidad académica y se tomen espacios y bienes de la Facultad para actividades que distan de los fines académicos, lo que rompe la armonía que debe prevalecer en nuestro bloque 13.

Nos solidarizamos con el estudiante de la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas quien fue herido por el hecho de disentir ante la protesta violenta e intimidante de los manifestantes, asimismo hacemos extensivo nuestro apoyo a su Facultad, familia y allegados.

Como miembros de la comunidad Universidad de Antioquia, propendemos por el bienestar y el cuidado de la vida. Nuestro llamado es a practicar y defender el diálogo racional y la controversia civilizada. Nos unimos a la defensa de una universidad pública, libre de violencias y que no dejará de ser protagonista de las transformaciones que necesita nuestro país.

En nuestra calidad de Unidad Académica, ratificamos que la Universidad de Antioquia es un espacio para la discusión pacífica y el diálogo constructivo. Por lo anterior, convocamos a todos los estamentos y, en general, a la comunidad universitaria, a persistir en el diálogo, la paz, el bienestar y la sana convivencia.

Exaltamos que nuestra Alma Mater debe ser un espacio seguro y plural para toda la comunidad universitaria.

Medellín, marzo 19 de 2024.

Consejo de Facultad

Facultad de Ciencias Económicas

80
años